

17/01/2025 Audiencia: \$202.178 Tirada: Vpe pág: \$1.138.500 Difusión:

Vpe portada: \$1.138.500 Ocupación:

6.000 2.000 2.000 17,76%

Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 7

Anuncian dorsal en altura en la Región Metropolitana: esta será la jornada más calurosa

I pronóstico meteorológico para este fin de semana en la Región Metropolitana anticipa temperaturas extremadamente altas. Esto, debido a la presencia de un dorsal en altura, un fenómeno que aumenta el calor extremo en diversos sectores de

la capital.

Anuncian dorsal en altura en la Región Metropolitana: esta será la jornada más calurosa (y los sectores afectados)

Por lo anterior, Meteored ha informado que para este domingo 19 de enero se esperan temperaturas superiores a los 30°C en gran parte de la RM. Las comunas del norte y sur de

Santiago serán las más afectadas, con temperaturas cercanas a los 35°C. En tanto, en el centro de la ciudad y el sector poniente, los termómetros alcanzarán los 32°C a 33°C, mientras que en San José de Maipo se espera una temperatura de alrededor de los

Además del calor, el viento será otro factor importante este domingo. Las rachas de viento podrían superar los 50 km/h en el sector sur poniente de la capital, lo que aumentará la sensación de calor y representará un riesgo para la propagación de incendios forestales.

Recomendaciones frente al calor extremo
Con el aumento de las temperaturas y el viento, es crucial tomar precauciones ante el riesgo de golpes de calor. Se recomienda mantenerse hidratado, evitar la exposición prolongada al

sol, y usar ropa ligera.

Además, la intensidad del viento hace necesario estar alerta a posibles incendios forestales,

ya que el viento es un factor clave en su propagación. Por lo anterior, es fundamental tomar medidas de protección personal y estar atentos a las condiciones climáticas para evitar incidentes durante esta jornada calurosa

